
José Barrionuevo salió por espacio de

dos horas de la Prisión de Guadalajara
para declarar en Madrid

Más de 5.000 personas, en su mayoría andaluzas,

participaron en la sexta concentración de apoyo a

los dos ex altos cargos del PSOE. Pág. S

Intento de asesinato

en el parque de

La Amistad

Un súbdito argelino
acuchilla a un marroquí

por una deuda. Pág. 8

Cocemfe crea un servicio de

integración laboral y de formación para

el colectivo de discapacitados

Según ha afirmado el delegado de Industria y Trabajo,
Angel Padrino, Guadalajara es la pro~mcia que más

empleo protegido crea en la región. Pág. 6
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La primera fase de las primarias del PSOE entra en su

recta final con la proclamación de candidatos el domingo

El a1ca1de

espera conocer

el proyecto de

la Biblioteca

de Dávalos la

próxima
semana

La Comisión de C arantías anulará los avales duplicados recogidos por los precandidatos

El estudio elaborado

por el MEC estima que

costará entre 1300

y 1.400 millones
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Jesús Aiique. Javier de Irízar.Ignacio Andarias.

avales necesarios, la Comi-

sión de Garantíap Provincial

lo comunicaría directamente

a la Federal a fin de que pro-

ceda a su proclamación.

precandidatos, sino también

los militantes, para hacer el

recuento de los avales y pro-
clamar provisionalmente a

los candidatos que hayan re-

unido los requisitos.
A partir de esa fecha se

abrirá un periodo para pre-

sentar alegaciones y recur-

sos hasta el día 29, en que se

produciría la proclamación
definitiva. El 7 de noviem-

bre se llevaría cabo la vota-

ción de los militantes. En caso

de que sólo exista un candi-

dato que haya recogido los

FIRMAS DUPLICADAS; El lunes,

la Comisión de Garantías

Satisfacción en el Ayuntamiento por la instalación de "Witzenmann"

El pleno modifica el pliego de condiciones de la primera parcela ofrecida en el polígono del Henares

do que desde hace 10 años no

se instalaba una empresa de

estas características en Gua-

dalajara, lo que es una buena

noticia porque se lleva nego-

ciando y tratando de que los

empresarios alemanes se de-

cidieran por la capital desde

el mes de julio: «Se trata de

un tema muy importante.
Hace mucho tiempo que no

viene una empresa de estas

características, con 200pues-
tos de trabajo y una posibili-
dad grande de ampliación.

una parcela de 34.000 me-

tros.cuadrados a un precio

que ha pasado de 151 millo-

nes de pesetas a 163.542.600

pesetas. Esta modificación ha

sido necesaria, ya que la par-

cela original está atravesada

por un tendido de alta ten-

sión que podría afectar al

funcionamiento de la fábri-

ca, cuya retirada, según la

información facilitada por

"Iberdrola" al Consistorio,

supondría un coste añadido

de 70 millones-de pesetas.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Tras el anuncio realizado por

la empresa "Witzenmann"

sobre su decisión de instalar-

se en el polígono industrial

del Henares de la capital, los

grupos municipales del

Ayuntamiento han mostra-

do su satisfacción por lo que

supondrá para la creación de

puestos de trabajo y de revi-

talización de la actividad in-

dustrial en la capital.
El alcalde se ha mostrado

muy satisfecho y ha asegura-

Dada la situación de desem-

pleo que vivimos en Guada-

lajara, es un motivo de ale-

gría», ha asegurado.
Bris ha informado que

varios técnicos y arquitectos
de "Witzenmann" ya han vi-

sitado la ciudad, «que les ha

encantado por su gran cali-

dad de vida», y ya se han

realizado las catas y encaja-
do la factoría en el terreno.

La fábrica va a estar divida

en cuatro zonas: recepción,
administración, nave de mon-

tajes especiales y nave de

montajes en cadena. Los

módulos que se van a ocupar

a partir de octubre de 1999

se ampliarán en el futuro con

instalaciones similares a las

actuales.

El pleno del Ayuntamien-
to se reunió ayer miércoles

en sesión extraordinariapara

modificar el acuerdo de ple-
no anterior sobre la parcela
ofrecida inicialmente así

como el pliego de condicio-

nes. Ahora saldrá a concurso

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La primera fase de las elec-

ciones primarias del PSOE

en Guadalajara entra esta se-

mana en su recta final con la

proclamación de candidatos

el próximo domingo. Los tres

precandidatos, Jesús Alique,

Ignacio Andarias y Javier de

Irízar disponen hasta el sába-

do para recoger los avales

necesarios para su proclama-
ción. De momento, el único

que parece tener asegurada
su proclamación es Alique,

que ya tiene en su poder más

de las 61 firmas exigidas por

el Reglamento de primarias.

Según ha informado el

presidente del Comisión de

Garantías Electorales, Luis

Santiago Tierraseca, el ca-

lendario establece que eI sá-

bado día 24, de 10'30 horas a

12'00 horas, Alique, Anda-

rias e Irízar deberán entregar

los avales en la sede del par-

tido. La Comisión de Garan-

tías se reunirá el domingo,
día 25, a las 11 de la mañana

en convocatoria pública, a la

que podrán asistir no sólo los

Electorales convocó a los

precandidatos a una reunión

para aclarar algunas cuestio-

nes de aplicación del Regla-
mento, en concreto el tema

de los avales, ya que se tuvo

conocimiento de que se esta-

ba produciendo duplicación
de firmas por parte de algu-
nos militantes de la agrupa-

ción local. Tierraseca ha in-

formado que el artículo 56.5

del Reglamento establece

claramente que los militan-

tes sólo pueden avalar una

candidatura, por lo que los

votos duplicados se conside-

rarán nulos: «Se ha tenido

conocimiento de algunas si-

tuaciones en que algunos
militantes, por ignorancia o

por otras cuestiones, estaban

avalando varias candidatu-

ras. En este sentido se llamó

a los precandidatos para acla-

rarlo, aunque ya lo sabían»,

ha declarado el presidente,

que también ha sido rotundo

al afirmar que «se va aplicar
el reglamento a rajatabla por-

que las reglas del juego son

iguales para todos».

A.M.R. Guadalajara

José María Bris ha anuncia-

do que espera que esta sema-

na o la próxima los dos ar-

quitectos del Ministerio de

Cultura que están elaboran-

do el proyecto de la Bibliote-

ca del Palacio de Dávalos se

trasladen a Guadalaj ara para

presentarlo ante el Ayunta-
miento y la Comisión Pro-

vincial de Patrimonio. El al-

calde, que todavía no conoce

el estudio elaborado por el

MEC, ha asegurado que ha

tenido conocimiento de que

«se trata de un proyecto muy

bonito, que va a cumplir las

expectativas de Guadalajara

para tener una gran Bibliote-

ca Provincial».

Bris ha señalado que el

Ayuntamiento ha realizado

un esfuerzo muy importante
adquiriendo el Palacio de Dá-

valos y los edificios anexos,

ya que se trata de un gran

proyecto, con un presupues-
to de entre 1.300 y 1.400

millones de pesetas, que co-

rrerá a cargo de las arcas del

Estado. Asimismo, ha ase-

gurado que el traslado de la

Biblioteca durará al menos

cuatro años, ya que no sólo

se trata de cambiar de ubica-

ción una de las instalaciones

más importantes de la ciu-

dad, sino también de la reha-

bilitación y adaptación de

uno de los palacios más em-

blemáticos de la capital.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 22/10/1998.


